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Schutz der städtischen Ordnungskräfte 

Anfrage der AfD-Fraktion 

- 101.18.985 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele städtische Ordnungskräfte sind momentan angestellt und wie viele 

Stellen sind (unter Angabe von Gründen) unbesetzt? Bitte schlüsseln Sie 

hierbei auf nach Einsatzbereichen. 

 

2. Wie viele städtische Ordnungskräfte wurden in den Jahren 2011 bis 2017 

Opfer 1. von körperlicher und 2. verbaler Gewalt? Bitte schlüsseln Sie hierbei 

auf nach Einsatzbereichen. 

 

3. Welche Maßnahmen ergreift die Verwaltung, um den Schutz der städtischen 

Ordnungskräfte (bspw. in Form von Schutzausrüstung und Abwehrwaffen 

sowie Verteidigungs- oder Deeskalationskursen) zu gewährleisten? Bitte 

schlüsseln Sie hierbei auf nach Einsatzbereichen. 

 

Vorsitzender Kortmann erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtrat 

Stochla für erledigt. 

 

 

 

 

 

Stefan Kortmann Jutta Butterweck 

Vorsitzender  Schriftführerin 




